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令和４年第１０回関市教育委員会会議録 

 

１ 日時 

開会 令和４年１０月１５日（土）午後２時３０分 

閉会 令和４年１０月１５日（土）午後３時１８分 

 

２ 場所 

関市役所 ６階 ６－２会議室 

 

３ 出席委員 

教育長         森   正 昭 

教育長職務代理者    清 水   徹 

教育委員        足 立 司 郎 

教育委員        西 部 美 晴 

   教育委員        末 松 桂 子 

 

４ 説明のために出席した者 

教育委員会事務局長         三 輪   之 

教育総務課長（会議録書記）     遠 藤 英 治 

学校教育課長            山 田 茂 樹 

学校教育課主幹           西 川 正 人 

関商工高等学校事務長        中 村   進 

 

５ 出席した事務局職員 

教育総務課課長補佐         廣 瀬 正 則 

 

６ 傍聴者 

   なし 

 

７ 議事日程 

（１）開会 

（２）前回（令和４年第９回）の会議録の承認について 

（３）教育長事業報告（９月２１日から１０月１５日） 

（４）議事 

議案第３８号 令和３年度事務事業の点検評価について 

報告第４号  関市教育委員会事務局職員等に任免について 

（５）閉会 

 

 議事内容（概要） 

 

○開会 
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事 務 局 長  ただ今より、令和４年第１０回関市教育委員会会議を開会

します。 

 

○前回会議録の承認 

事 務 局 長  令和４年第９回の会議録の承認について、事務局の報告を 

お願いします。 

教育総務課長  （第９回会議録を朗読） 

事 務 局 長  何かご質問はございませんか。 

ご質問がございませんので、会議録を承認してよろしいで 

しょうか。ご異議もないようですので、会議録を承認します。 

委員の皆様には、後ほど会議録にご署名をお願いします。 

 

○教育長の報告 

事 務 局 長  教育長の事業報告をお願いします。 

教 育 長  第９回教育委員会会議開催日以降の主な事業報告をします。 

３ページをご覧ください。 

９月２６日から１０月１３日までの間に、板取川中、津 

保川中、緑ヶ丘中、田原小、旭ヶ丘中、富野中、武芸小の 

各小中校を訪問しました。 

９月２２日の文教経済委員会では、昨年度の決算につい 

てご審査いただきました。 

９月２９日、関市議会第３回定例会の最終日が行われま 

した。また、午後には、関商工バトントワリング部が全国 

大会で優秀な成績を収めたので、市長に報告しました。 

部員１１人で高校から競技をはじめた生徒もいるなかで、 

大変頑張ってくれています。 

１０月１３日の関商工の体育祭では、接触の少ない種目 

            を中心に３年ぶりに開催することができました。体育祭恒 

            例の「エッサッサ」を披露してくれました。当日は、それ 

            ほど暑くなく、生徒たちは、熱中症やけがもなくとても楽 

            しそうに取り組んでいました。 

              教育支援委員会では、来年度に向けて、特別支援学級に 

        通う児童生徒や通級指導教室の入室希望者に関する審査を 

            行いました。近年、全国的に増加傾向にありまして、関市 

            の対象者も多く６６０人でした。 

              １４日は、関市永年勤続表彰として、市職員の３０年勤 

            続表彰式が行われました。 

              そして、本日の市政功労者表彰、教育委員会表彰、教育 

            委員会会議です。  

事 務 局 長     ありがとうございました。ただ今の報告について、何かご 

             質問は、ございませんか。ご質問がなければ、議案の審議に 

             入りたいと思います。本日提案されました議案は１件と報告 
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１件です。 

 

○議事 

事 務 局 長  最初に、「議案第３８号 令和３年度事務事業の点検評価に 

ついて」を議題とします。説明をお願いします。 

教育総務課長  関市教育委員会事務事業の点検評価について、地方教育行政 

の組織及び運営に関する法律第２６条の規定により、提出する 

ものです。 

        別冊事務事業の点検評価結果報告書（案）には、令和３年度 

に実施した教育委員会内各課の事務事業について、７月に一次 

評価として各課で自己評価を行ったものを、山田委員、市原委 

員、北瀨委員の３名の評価委員にお渡しし、８月２２日に各課 

からのヒアリングを実施したのちに評価をしていただいたもの 

です。 

今回の教育委員会会議にて最終評価を審議いただき、決定し 

ていただくものです。 

        そこで、教育委員会の最終評価といたしましては、３名の評 

価委員が同じ評価をされた項目については、評価委員の評価を 

最終評価とし、評価が異なった項目について、教育委員の皆様 

の協議によって評価を決定することとしたいと思います。 

令和３年度の全事業のうち２事業について、評価委員の評 

価がわかれています。 

事 務 局 長  それでは、評価が異なる２つの事業について説明をさせて 

いただきます。まず初めに、学校教育課の事業について説明 

をお願いします。 

学校教育課長  （事業内容と評価結果を説明） 

事 務 局 長  ただいま説明がありましたが、内容についてご質問、ご意見 

はございませんか。 

末 松 委 員  特別支援事業である通級指導教室の開設については、利用す 

る子どもが急増しているなかで、子どもたちをはじめ、保護者 

や現場の先生の大変役に立っていると思います。ただ、ニーズ 

が多様であるため、先生に対する研修の機会は設けていただき 

たいですが、現状の取り組みとしては、Ａ評価だと思います。 

足 立 委 員  今後、特別支援に携わる先生の数を増やすことと研修を実施 

しなければ、希望する児童生徒に対応できる先生が足らなくな 

るのではないかと心配しています。 

  評価委員の評価は、今後さらなる充実を望むという意味だと 

思いますし、現在の取り組みは認めていらっしゃると理解でき 

ますので、Ａ評価で良いと思います。 

清 水 委 員  通級指導教室へ通う６００人の子どもたちは、保護者の希望 

ですか。また、近年、増加している原因は何ですか。 

学校教育課長  入室を希望するすべての子について、保護者の承諾を得てい 
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ます。医療や検査も発達してきており、専門的な助言をいただ 

けるようになったため、保護者の認知度が上がり、ほかの多く 

の子が通級指導教室に通っている状況があるので、敷居が低く 

なったことや特別支援学級よりは、通常学級に所属しながら、 

週に１回ほど通級指導教室で特別な指導を受けられることによ 

り入室しやすくなったのではないかと推測しています。 

西 部 委 員  中学校に進学すると通級指導教室へ通う子が多くなる気がし 

        ています。希望者が６００人と聞いて驚きましたが、関市の現 

       状としては、とても充実した体制がとれていると感じています。 

各 委 員  （最終評価を決定） 

事 務 局 長  次に関商工高等学校の事業について説明をお願いします。 

関商工高等学校事務長  （事業内容と評価結果を説明） 

事 務 局 長  ただいま説明がありましたが、内容についてご質問、ご意見 

はございませんか。 

足 立 委 員  新たに備品を購入する場合、費用対効果を考慮するべきだと 

思いますが、評価委員の指摘のとおり、どのような授業でどの 

ように活用しているのかがわかる資料を提示する必要があった 

のではないでしょうか。 

関商工高等学校事務長  評価委員からのヒアリング時には、活用状況や使用頻度など 

      のデータを持ち合わせていないため、示すことができませんで 

            した。教科ごとに使い方の勉強会を行っていますので、今後も 

            さらに備品を活用していくことになります。 

各 委 員  （最終評価を決定） 

事 務 局 長  全体を通じて、他にご質問はございませんか。 

では、最終評価結果のおさらいをさせていただきます。 

教育総務課長  （事業の最終評価結果を確認） 

事 務 局 長  ただいまの評価を委員会の最終的な評価とさせていただき、 

議案第３８号を承認してよろしいでしょうか。ご異議もない 

ようですので、議案第３８号を承認します。 

次に、「報告第４号 関市教育委員会事務局職員等の任免に

ついて」を議題とします。説明をお願いします。 

教育総務課長  （提案説明） 

事 務 局 長  ただいま、説明がありましたが、ご質問はございませんか。 

        ご質問がないようですので、報告第４号を終わります。 

事 務 局 長  本日の議案は、すべて終了しました。これをもちまして、第 

１０回教育委員会会議を閉会いたします。 

 

 

 

 

 

 


